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Notícias de fotos

O 'Retiro de Membros Surdos da Malásia' foi realizado no Cameron 
Highlands Resort de 2 a 4 de maio, com os membros das igrejas filiais, incluindo a Igreja de 
Surdos Manmin Penang, na Malásia.
O Retiro contou com a presença de surdos de 24 países estrangeiros, não apenas local, mas 
também através de ZOOM. Com vários programas, como o encontro do atletismo e a recreação, os 
membros tiveram um tempo feliz tornando-se um no Senhor.

      Retiro de Membros Surdos da Malásia

‘A Reunião de Cura Divina’ para 
conhecer e experimentar Deus

Em 27 de maio, às 23h, durante 
o culto noturno de sexta-feira, 
a 'Reunião de Cura Divina' para 
os enfermos foi realizado de 
forma não presencia l, sendo 
transmit ido ao v ivo para  o 
mundo inteiro através de satélite, 
YouTube e Internet via GCN TV 
(www.gcntv.org).

Dra. Soojin Lee, a  oradora 
e pastora principal interina, 
t r a n s m i t i u  a  m e n s a g e m 
intitulada “Este ja em paz em 
todas as coisas” (Provérbios 16:7) 
e então conduziu um momento 
de louvor e oração pelo arrependimento e a plenitude do 
Espírito Santo.

E então, com o lenço do poder (Atos 19:11-12) no qual 
o Pastor principal Dr. Jaerock Lee havia orado, ela 
orou fervorosamente, chamando os nomes das doenças 
recebidas desde o interior e do exterior.

C o m o  r e s u l t a d o ,  o s 
testemunhos dos membros que 
foram curados de várias doenças 
e atenderam aos desejos de seus 
corações foram relatados por 
meio de telefonemas e mídias 
sociais (SNS), transcendendo 
tempo e espaço na Coréia e no 
exterior, dando grande glória a 
Deus.

Enquanto isso, de 9 a 29 de 
maio, a  ‘Reunião de Oração 
Jurado de Daniel’ organizado 
pelo Centro de Oração Manmin 
para os títulos de oração de 

2022, a realocação do santuário, e a Reunião de Cura 
Divina. 

Além disso, sob a liderança da Diretora Boknim Lee, a 
‘Reunião de Oração Online para os doentes’ foi realizado 
todas as segundas-feiras às 11h, ajudando os membros a 
receber muitas respostas e bênçãos.



“Não há salvação em nenhum outro, pois, 
debaixo do céu não há nenhum outro nome dado aos 

homens pelo qual devamos ser salvos” (Atos 4:12).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

A Mensagem da Cruz (9)

Na última edição do Notícias Manmin, eu disse 
que, de acordo com a lei sobre resgate da terra 
(Levítico 25:23-27), o Salvador da humanidade 
deve, em primeiro lugar, ser um homem com o 
espírito, a alma e o corpo; e em segundo lugar, não 
deve ser descendente de Adão, que pecou.

H o j e  v a m o s  e x p l o r a r  a  t e r c e i r a  e  q u a r t a 
c ond iç õe s  e  a s  ra zõe s  pela s  qua is  somente  o 
Senhor Jesus pôde satisfazê-las para se tornar o 
nosso Salvador.

1. É porque Jesus tem o poder espiritual para 
derrotar o inimigo, o diabo

R e sgat a r  pr i s ionei r o s  de  g uer r a  que  for a m 
levados cat ivos requer a força para derrotar o 
inimigo. Da mesma forma, resgatar a humanidade 
que foi vendida no pecado de Adão e que se tornou 
escrava do diabo, requer a força espiritual para 
derrota-lo. No mundo espiritual, o poder vem de 
não ter pecado. Assim como as trevas vão embora 
quando vem a luz. Quando as pessoas habitam 
inteiramente na luz e não têm nenhum pecado, elas 
podem derrotar espíritos malignos que pertencem 
nas trevas.

Existem dois tipos de pecado: o pecado original 
e  o  p e c ado  c ome t ido  p e l a  p e s s oa .  “O  p e c ado 
or ig ina l”  se  refere aos atr ibutos pec aminosos 
passado a nós por Adão e nossos pais, e o “pecado 
que as pessoas cometem” refere se os pecados 
que as pessoas cometem durante suas vidas neste 
mundo.  A s  pe ssoa s  de ste  mundo deter mina m 
que não importa o quão mau o coração de alguém 
possa ser, se esse mal não produzir obras, essa 
pessoa não é considerada “pecadora. ” Em termos 
espirituais, todavia, a pessoa já é pecadora quando 
ela alimenta o pecado no seu coração (1 João 3:15; 
Mateus 5:28). Um indivíduo que pecou pelos atos 

ou pela carne ao menos uma vez já não tem mais o 
poder de salvar a humanidade.

Além do mais, todas as pessoas nascidas depois 
que Adão pecou nascem com o pecado or iginal 
e cometem pecados durante o percurso de suas 
v id a s .  Je su s ,  p or  su a  ve z ,  foi  c onc ebido  p elo 
Espírito Santo e não era o descendente de Adão. 
Por t a nto,  Je su s  na sc eu  sem herd a r  o  p e c ado 
or ig i na l  e ,  c omo obedec eu à  Pa lav ra  de  Deus 
em tudo desde o Seu nascimento, não cometeu 
nenhum pecado durante o percurso de Sua v ida 
nesta terra (Hebreus 7:26; 1 Pedro 2:22).

Por tanto,  Jesus possui o poder para sa lvar a 
humanidade do diabo e não está preso na maldição 
da L ei,  que d izer que “o sa lár io do pecado é a 
morte” (Romanos 6:23). Uma vez que Ele não tem 
pecados, Jesus pôde salvar todos os pecadores com 
Sua autoridade espiritual, e pôde governar sobre 
todas as coisas do universo.

Essa prov isão da L ei  do mundo espir itua l  se 
aplica não apenas a Jesus, mas também aos filhos 
de Deus que creem em Cristo. Todo aquele que 
ama a Deus e vive pela Sua Palavra possui poder 
espiritual para que quando ele expulsar o inimigo, 
o diabo e Satanás, em nome de Jesus Cristo, ele 
não tenha lugar diante dele e seja obrigado a se 
submeter e a sair.

Já tive experiências desse tipo inúmeras vezes. 
Antes de crer em Deus, eu gastava pelos os meus 
medicamentos ao hospital e era muito difícil para 
mim, pois sofri com uma variedade de doenças por 
sete anos. Depois de aceitar o Senhor, entretanto, 
v iv ia pela Palavra e toda a minha família tenha 
sido protegida e gozava uma boa saúde, sem ir ao 
hospital.

A lém disso, quando ordeno e oro em nome de 
Jesus Cristo, pessoas sofrendo de vários tipos de 
doenças incuráveis ou terminais como, câncer, 

Por que Jesus é o Nosso 
Único Salvador? (2)
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leucemia,  A IDS e muitas outras,  são curadas. 
Cegos já viram, surdos ouviram, e mudos falaram. 
Monóxido de carbono já foi expulso, e espíritos 
malignos também.

Nenhum um outro na história da humanidade – 
a não ser Jesus – pode satisfazer as condições para 
ser o Salvador. Todos os seres humanos, incluindo 
Buda, Confúcio e Sócrates, nasceram com o pecado 
or ig inal como descendentes de Adão. Somente 
Jesus está qualificado para ser o nosso Salvador.

2. É porque Jesus possui amor para sacrificar 
Sua própria vida

Suponha que haja  dois  i r mãos.  O mais  novo 
tem uma dív ida maior e ele deve agora ir  para 
cadeia. Mas se o irmão mais velho também tiver 
uma dívida e prestes de entrar na cadeia, ele não 
poderá pagar a dívida do seu irmão mais novo.

Uma terra pode ser resgatada de acordo com a 
lei do resgate da terra e somente quando o parente 
mais próximo daquele que a vendeu está disposto 
a ajudá-lo pelo amor. O mesmo pode ser dito da 
redenção da humanidade de seus pecados.

Por mais que Jesus satisfaça as três primeiras 
condições de Salvador, sem amor Ele não ter ia 
redimido os pecadores de seus pecados. Tornar-se 
o Salvador da humanidade exigiu que Ele passasse 
por  uma qua nt idade colossa l  de  sof r imento e 
af l ição conhecida como o “cast igo pela mor te” 
no lugar de todos os pecadores. Jesus foi tratado 
como se fosse o pior  e  mais  cheio de ma ldade 
criminoso, sujeito a todos os tipos de tratamento 
e foi desprezado, crucificado, e deixado ali na cruz 
para derramar todo o Seu sangue e água.

E x is tem mu it a s  ma nei ra s  de  execut a rem os 
criminosos, mas de acordo com as leis do mundo 
e s p i r i t u a l ,  o  S a l v a d o r  t e r i a  q u e  r e d i m i r  o s 
pecadores de seus pecados não apenas morrendo, 
mas t inha de morrer pendurado numa cr uz de 
madeira e sangrar até a morte. Gálatas 3:13 diz, 
“Cristo nos redimiu da maldição da lei quando se 
tornou maldição em nosso lugar, pois está escrito: 
‘Maldito todo aquele que for pendurado numa 
madeira. ’”

Aqui, “a maldição da lei” se refere à lei espiritual 
de Romanos 6:23, “O salário do pecado é a morte. 
”  Uma vez que a mor te, a maldição da lei,  veio 
sobre os pecadores de acordo com as leis do mundo 
e spi r it ua l ,  a  for ma c omo o  Sa lvador  sa lva r ia 
a humanidade de seus pecados ter ia de ser de 
acordo com as leis do mundo espiritual também. 

Isso significava que Ele teria de ser pendurado na 
madeira no lugar dos amaldiçoados pecadores.

O  me s mo  s e  apl ic a  ao  f ato  do  S a l v ador  te r 
sangrado até a morte. Levítico 17:14 diz, “porque 
a v ida de toda carne é o seu sangue”, e Hebreus 
9:22 nos lembra, “De fato, segundo a Lei, quase 
todas as coisas são purificadas com sangue, e sem 
derramamento de sangue não há perdão. ” Uma 
vez que “sangue” é o mesmo que “vida” em termos 
espirituais, o sangue do Salvador era necessário 
p a r a  q u e  o s  p e c a d o r e s  f o s s e m  p e r d o a d o s  e 
recebessem vida.

Contudo, não seria qualquer sangue de alguém 
pendurado numa madeira que poder ia redimir 
o  home m  de  s e u s  p e c ado s ,  m a s  s ome nte  u m 
sang ue puro e  l impo,  sem traços de at r ibutos 
pecaminosos. Para que você acha que um homem 
sem pecado morreria de forma tão brutal no lugar 
de outros?

Um sacr if ício assim só pode ser feito quando 
o  i n d i v í d u o  a m a  o  o u t r o  m a i s  d o  q u e  a  s u a 
própr ia v ida. Ele só pode se tornar o Salvador 
quando ama os pecadores o suficiente para levar 
miseravelmente seu sofrimento na cruz por eles. 
Ao demonstrar tal amor, Jesus Se tornou nosso 
Salvador (Romanos 5:7-8).

Irmãos e irmãs em Cristo, o amor de Deus não 
muda e não busca seu próprio benefício. Com esse 
amor, aceitem Jesus Cristo, e não apenas recebam 
a salvação, mas obtenham uma fé verdadeira e 
levem o maior número possível de almas para o 
caminho da salvação.

Oro em nome do Senhor para que cada um de 
voc ê s  perc eba c la ra mente  que somente  Je sus 
é  nosso  Sa lvador,  ac eit a  a  Je sus  Cr is to  e  não 
apenas recebe a salvação, mas também ganha fé 
verdadeira e leva outros incontáveis ao caminho 
da salvação.
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 

Palavra de Deus.

2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 

Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.

3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 

nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4. A Ig re j a Cen t ra l Manmin ac red i t a na r e s su r re i ção e 

anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 

eterno.

5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 

através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 

crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé

 “(Dios) Ele mesmo é quem dá a todos a vida, a respiração e todas as coisas” (Atos 17:25)
“E em nenhum outro há salvação, porque também debaixo do céu nenhum outro nome há, 

dado entre os homens, pelo qual devamos ser salvos.” (Atos 4:12)

Por volta de meados de novembro do 
ano passado,  f u i  t raba lhar e  minhas 
costas doíam muito. Depois de muito 
trabalho duro, consegui ir ao hospital 
com a ajuda de um colega de trabalho.

O raio-x mostrou que era uma hérnia 
de disco. O médico disse que eu teria que 
fazer uma cirurgia se não fosse tratada 
rapidamente.  A dor era tão for te que 
tomei injeções e remédios e fui para casa.

M a s  n a  m a n h ã  s e g u i n t e ,  q u a n d o 
acordei,  meu rosto estava inf lamado. 
Fiquei muito surprendido e pensei: 'O 
que é isso?'

Minha vida diária era difícil devido à 
dor nas costas. Eu tive que mover meu 
corpo muito devagar e com cuidado, e 
quando me levantei de um assento, tive 
que colocar minhas mãos em algo para 
segurar.

No começo, eu simplesmente pensei: 
'Acho que minhas costas devem estar 
doloridas porque eu estava fazendo coisas 

como dobrar e endireitar as costas'. Por 
esta razão, eu não fui protegido por Deus.

Deus me lembrou de como eu estava 
reclamando e não sendo grato, mesmo 
tendo melhores condições agora do que 
no meu trabalho anterior.

A r r e p e nd i -me  ao  p e r c e b e r  mu it a s 
coisas, como mudar sem poder gravar 
graça e amor. Jejuei refeições e preparei-
me para a reunião de cura div ina em 
dezembro com oração.

Em 17 de dezembro, na reunião de cura 
divina que participei através da GCN, a 
Dra. Soojin Lee orou pelos enfermos com 
o lenço do poder (Atos 19:11-12), e senti 
meu corpo aliviado. Como minha parte 
inferior das costas estava macia, eu podia 
ter certeza de que tinha sido curada.

Depois disso, quando movi as costas, 
não sent i  nenhuma dor.  A leluia! Dou 
to d a s  a s  g r aç a s  e  g lór i a  a  D eu s  Pa i 
a m o r o s o  e  a o  S e n h o r  q u e  m e  g u i a 
delicadamente.

Diaconisa Misoon Yoon (59 anos de idade, 2ª paróquia chinesa)
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Ajudador o Espírito Santo,

que está conosco 

com o coração de Deus. 

Ele derrama graça como 
uma cachoeira.

Conforme escrito em 1 Coríntios 
12, o Espírito Santo dá vários 
dons. Se orarmos com o dom de 
línguas, podemos experimentar a 
plenitude do Espírito e a alegria, 
e sentir a felicidade do céu, o 
espaço espiritual.

Quando nossos olhos espirituais 
são abertos, podemos ver o Céu 
e seres espirituais muito bonitos, 
como anjos no reino espiritual. 
E  quando louvamos, oramos 
e somos f iéis na plenitude do 
Espírito Santo, a alegria que Deus 
nos dá enche nossos corações.

A lém disso, através da obra 

do  poder  do  Espír i to  Sa nto, 
podemos experimentar as coisas 
incríveis que só são possíveis no 
mundo espir itua l, e  podemos 
sent ir  o mundo mister ioso e 
maravilhoso do espírito onde não 
há impossibilidade.

A lém disso, se acreditarmos 
f ir memente  que  as  pa lav ras 
de Deus registradas na Bíblia 
são verdadeiras, podemos viver 
felizes com esperança no reino 
dos céus sem estarmos presos ao 
mundo físico.

V isto que  o Espír ito  Santo 
sonda as coisas prof undas de 
Deus Pai (1 Coríntios 2:10), Ele 
revela a providência secreta de 
Deus e nos ilumina com o coração 

e a vontade de Deus escondido na 
Palavra.

Isso nos ajudará a perceber quão 
grande é o amor de Deus e quão 
profunda é a Sua bondade. Além 
disso, por mais que ansiamos 
por esse amor e bondade e os 
cumpramos nos nossos coração, 
paz e alegria virão até nós.

A lém disso, ao nos iluminar 
sobre a justiça, isto é, a lei do 
mundo espiritual, Ele nos diz 
como viver uma vida abençoada 
s e m  e nc on t r a r  d e sa s t r e s  e 
dif iculdades no mundo.

Ele nos guia para que possamos 
nos concentrar na obra do Senhor 
e permanecer até ao dia em que 
iremos para o céu.

Ele geme e faz intercessão 
por mim.

R oma nos  8:26  d i z: “A ssi m 
também o Espírito ajuda a nossa 
f raqueza; porque não sabemos 
orar como convém, mas o próprio 
Espírito intercede por nós com 
gemidos inexprimíveis”.

Porque o Espír ito Santo é a 
verdade (1 João 5:7), ELE tem 
grande prazer nos f ilhos de Deus 
quando eles seguem a verdade.

Quando o Espírito Santo em 
nosso coração se alegra, nosso 
coração também transborda de 
alegria, para que possamos seguir 
a verdade.

Por outro lado, se seguirmos 
inverdades, o Espírito Santo geme 
em nosso coração, e nosso coração 
t a m bém  sof r e.  Q ua ndo  nós 
voltamos e seguimos a verdade, o 
sofrimento desaparece e a paz e a 
alegria aparecem.

D e s t a  f o r m a ,  o  E s p í r i t o 
Santo nos leva a seguir apenas 
a  verdade, não a  mentira. Se 
cometemos um grande pecado 
porque somos fracos, Ele pede a 
Deus que nos perdoe com gemidos 
profundos mais que as palavras, e 
nos dê a força e chance de seguir 
em frente.

Mesmo uma alma que fecha 
seu coração e se recusa de ouvir 

a palav ra de Deus, o Espir ito 
Santo bate constantemente no 
seu coração para que ele possa 
abrir novamente seu coração e 
ouvir.

O Espírito Santo que habita 
com as pessoas no fim dos tempos 
e vive nos nossos corações sabe 
o quanto o pecado manc hou 
o coração desta geração e de 
c ad a  pe ssoa ,  por  i sso  pe de 
constantemente perdão e uma 
chance diante de Deus.

Ele não desiste nem das almas 
que querem desistir de si mesmas, 
geme e reza por elas, levando-as 
ao caminho que Deus quer que 
elas sigam.

História em destaq ue
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Em novembro de  2019, t ive  f or tes  dores 
abdominais, então f ui ao Hospital Nacional da 
Índia para um check-up e, como resultado de um 
exame de ultrassom, foi encontrado um cálculo 
biliar de 12 mm.

O médico recomendou a cir urgia, mas eu 
queria ser curado pela fé. Então, recebi a graça 
participando de vários cultos através do canal do 
YouTube ‘GCNTV HINDI’.

Depois disso, sempre que a reunião de cura 
divina era realizada na Igreja Central Manmin 
em Seul, eu tentava participar através da GCNTV 
HINDI na expectativa de ser curado.

No entanto, embora muitas pessoas este jam 
sendo curadas pela oração da Dra. Soojin Lee 
com o lenço do poder (Atos 19:11-12), eu não f ui 
completamente curado. Claro, a dor intensa 

diminuiu apenas.
Com o passar do tempo, comecei a me perguntar 

por que não estava obtendo a cura completa. Ouvi 
atentamente os sermões do Dr. Jaerock Lee, orei e 
tentei muito me descobrir através das palavras.

Então, um dia, Deus me lembrou que eu tinha 
muita raiva e queixas. Eu f icava quieto na igreja, 
mas em casa f icava chateado mesmo com um 
pequeno assunto. Compreendendo este fato, o amor 
de Deus Pai veio em mim, e eu pude me arrepender 
com lágrimas do fundo do meu coração.

Ao mesmo tempo, recebi a oração do Dr. Jaerock 
Lee pelos enfermos da GCNTV HINDI três vezes 
ao dia. Finalmente, em 7 de março, por meio de 
um exame de ultrassom, foi conf irmado que os 
cálculos biliares de 12 mm haviam desaparecido. 
Aleluia!

Diácono Nylander Singh
(45 anos de idade, Igreja Deli Manmin, Índia)

Ele conhece meu coração e 
me ajuda a qualquer hora, em 
qualquer lugar.

Como diz em Romanos 5:5, 
“e a esperança não desaponta, 
porquanto o amor de Deus está 
derramado em nossos corações 
pelo Espírito Santo que nos foi 
dado.”, o Espírito Santo opera 
de uma forma ou de outra nas 
nossas vidas para que possamos 
sentir o amor de Deus.

Com gemidos prof undos mais 
de que as palavras, Ele nos faz 
sentir angustiados, mas ao mesmo 
tempo, Ele nos conforta, encoraja 
e nos ajuda.

Mesmo durante o ref inamento 
onde ninguém parece conhecer 
meu coração, às vezes Ele nos 
faz sentir o amor de Deus com 

o arco-ír is no céu, e  Ele nos 
conforta e nos encoraja através 
das pessoas ao nosso redor.

Ele mostra que está conosco nas 
nossas vidas de cada dia, como 
receber o que precisamos como 
presente ou ganhar uma renda 
inesperada por uma quantia que 
precisamos com urgência. Isso 
nos faz lagrimar pela delicadeza 
e bondade de Deus que conhece 
todas as situações.

Os sermões que são pregados 
durante o culto são exatamente 
c omo  o  q ue  e le s  nos  d i zem 
pessoalmente, e quando cantamos 
louvores, somos movidos por cada 
uma das letras.

Quando oramos, há momentos 
e m  q u e  a s  o r a ç õ e s  c o m  o 
conteúdo necessár io saem de 
nossa boca como se Ele tivesse 

colocado o conteúdo da oração 
em nossas bocas. Quando aqueles 
que estão cheios do Espírito Santo 
oram por nós, eles oram como se 
estivessem lendo nosso coração e 
nossa mente.

É como se Deus Pai dissesse 
que podemos fazer isso e nos 
encora jasse a entrar na Nova 
Jerusalém, para que sintamos 
ainda mais esse amor. O Espírito 
Santo conhece tudo, não apenas 
nossas pa lav ras e ações, mas 
também nosso profundo coração 
e nossas circunstâncias que as 
pessoas não conhecem.

Q u a n d o  r e c o n h e c e m o s  e 
conf iamos neste ministério do 
Espírito Santo, Ele nos conforta 
e nos encoraja a cada momento e 
nos ajuda a fazer o bem.
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Em dezembro do ano passado, várias vezes eu sentia 
ocasionalmente, uma dor lancinante no meu peito. No 
entanto, no início de janeiro deste ano, senti dor no 
seio esquerdo e escorria.

Alguns dias depois, o seio direito também escorria e 
não secava. Como deitar de lado era doloroso, tive que 
me deitar direto para dormir.

Naquela época, a reunião de oração jurada de Daniel 
estava sendo realizada, então orei fervorosamente 
sobre esse assunto na reunião de oração.

Olhando para o passado, percebi que disse que, 
embora praticando a palavra de Deus, mas negligenciei 
a circuncisão de coração, e que não conseguia mostrar 
minha vida cristã para outras pessoas.

Arrependi-me com lágrimas porque conhecia o amor 
de Deus Pai e do Senhor, mas não podia praticar a 
Palavra com o coração.

Foi o momento de orar pela plenitude do Espírito 
Santo na reunião de oração jurada de Daniel.  Eu 
estava participando da reunião de oração através do 
aplicativo GCN no meu telefone, e meu telefone ficou 
quente, então meu rosto e parte superior do corpo 
esquentaram.

Eu suo em ambos os lados do meu peito. Depois 
disso, a ferida escorrendo secou e a dor desapareceu. 
Aleluia!

C omo  r e s u l t ado  do  e x a me  de  s aúde  e m  17  de 
fevereiro, não houve problemas no meu corpo. Dou 
todas as graças e glória a Deus Pai que me curou.

Diaconisa sênior Youngchan Gwak
(54 anos de idade, 5ª Paróquia)




